



Chlorophylle

Association pour un développement durable

Le 17 août 2013

A

*Monsieur le Préfet
Département d'Ingall
Région d'Agadez*

Objet : demande de soutien Conseil sous-régional de l'éducation

Monsieur le Préfet,

Vous avez sollicité Chlorophylle pour un soutien financier à l'organisation d'un conseil sous-régional de l'éducation, et vous remercions de la confiance que vous faites à notre association.

Malgré le grand intérêt de ce travail pour l'avenir de vos enfants, notre association n'intervient pas dans le domaine de l'éducation. Je ne peux donc donner une suite favorable à votre requête.

Afin de continuer à être efficace pour les populations de Ingall nous souhaitons poursuivre nos activités autour des questions de l'assainissement et de la salubrité publique en relation étroite avec la Mairie et vos services, thème auquel nous consacrons notre temps et les moyens financiers que nous cherchons inlassablement.

Recevez, Monsieur le Préfet, nos plus solidaires salutations.

Pour Chlorophylle
Le Président

Laurent Jarry